














 

 

 

Informe de encuestas realizadas en la Audiencia Pública de Rendición de 

Cuentas Sector Salud Vigencia 2018 

 

La Secretaria de Salud realizo el día 26 de abril de año 2019, a las 2:00pm en el 

parque Los Andes, ubicado en la calle 61 entre carreras 26 y 27, la Audiencia de 

Rendición de Cuentas de la Vigencia 2018. En el evento se realizó una encuesta 

que le permitió a la Secretaría conocer la percepción de los asistentes en dos áreas 

específicas: Organización y contenido.  Acompañada de una pregunta adicional de 

percepción en referencia al cumplimiento del Plan de desarrollo. 

A continuación, mostramos los resultados de la encuesta realizada. 

1. Primera Pregunta. 

 

 

 

 

 

96%

4%

Cree usted  que la Audiencia Pública 
se desarrollo de manera

Bien organizada

Regularmente Organizada

Mal Organizada



 

 

 

2. Segunda pregunta. 

 

 

 

3. Tercera pregunta. 

 

 

96%

4%

La explicación inicial sobre el 
procedimiento de las intervenciones  

en la Audiencia publica fue:

clara

confusa

98%

2%

¿Los temas tratados durante la Audiencia 
Pública de Rendición de Cuentas 
cumplieron con sus expectativas?

si

no



 

 

4. Cuarta pregunta. 

 

 

 

 

5. Quinta pregunta.  

 

 
 

18%
6%

2%

8%66%

¿Cómo se enteró de la realización de 
la Audiencia Pública?

Por aviso publico

Boletin

Prensa

Página web

A traves de la comunidad

Invitacion Directa

100%

¿Considera que la Audiencia Pública de 
Rendición de Cuentas es un espacio para la 
participación ciudadana que contribuye al 

Control Social?

si

no



 

 

6. Sexta pregunta. 

           

 

7. Séptima pregunta. 

     

 

74%

26%

¿Que percepcion tiene sobre la Salud  
en la ciudad?

va por buen camino

hay avances pero se debe
reforzar

No percibe que se esté
trabajando

No sabe

92%

4%
2%

2%

¿De acuerdo con su percepción cómo evalúa en gerneral 
la ejecución del Plan de Desarrollo  2016-2019 durante la 

vigencia 2018?

Ha cumplido con las metas
propuestas

Ha cumplido con sus
expectativas

ha cumplido con el desarrollo
de la ciudad



 

 

Conclusiones: 

 

• El 96% asistentes concluyeron que la Audiencia se desarrolló de manera bien organizada. 

• Durante el desarrollo de la Audiencia las personas consideraron que se explicó de manera 

clara las intervenciones durante la jornada. 

• Los temas tratados durante la Rendición de cuentas cumplieron con las expectativas de los 

asistentes en un 98%. 

• El 100 % de los encuestados consideró que estos espacios son un escenario de Control Social 

a la administración Distrital. 

• El 74% consideró que la Salud en Barranquilla va por buen camino, frente a un 26% que 

piensa que hay avances pero que todavía se debe reforzar. 

• El 92% considera que el Plan de Desarrollo Distrital ha cumplido con las metas propuestas. 


